



**María Cristina Pino Carrilero**

Enfermera especialista en Ginecología – Obstetricia

Trabaja como Matrona en el SACYL

Comencé trabajando en sede central (con un desplazamiento a terreno) durante la epidemia de Ébola, como Coordinadora Técnica de la Unidad que se creó para la respuesta en Sierra Leona entre 2014 y 2015.

Más tarde, en 2022 contacté con mi sede autonómica para hacerme voluntaria y, tras unos meses vinculada al área de Migraciones, pasé a ser socia política y después a formar parte de la JD (no electa).

#### **MI MOTIVACIÓN PARA PRESENTARME:**

Me presento a las próximas elecciones de la Junta Directiva de la sede autonómica de CyL con el fin de seguir formando parte de esta Asociación desde un nivel que permita una participación más activa en el proceso asociativo, en la toma de decisiones que hace posible nuestras acciones y en el crecimiento como asociación en general, y como sede autonómica en particular.

Pertenecer a la Junta Directiva significa un paso más en el compromiso con la Asociación y con el trabajo que se realiza desde los diferentes niveles.



**Andrea García Guerrero**

Graduada en Educación Social y Psicopedagogía  
Trabaja como Investigadora en Universidad de Valladolid

Voluntaria de Médicos del Mundo desde marzo de 2021, participo activamente en la sede autonómica de Castilla y León, especialmente ligada al Área de Educación para la Transformación Social, aunque también formo parte de ciertos procesos integrados en el Área de Migraciones.

**MI MOTIVACIÓN PARA PRESENTARME:**

A lo largo de estos años he tenido la oportunidad de intervenir en diferentes contextos con infancia y juventud, esto me ha permitido, gracias a mi vocación, adquirir con certeza el pensamiento de que una transformación social es posible gracias a la educación.

Mi trayectoria en Médicos del Mundo comenzó en 2021 con el propósito de enriquecer mi formación y acercarme a la realidad educativa de nuestra sociedad actual. Sin embargo, y debido a mi papel activo y continuado como voluntaria, he podido desarrollar un fuerte sentimiento de pertenencia. Todo esto, ligado a mi afinidad con los valores y principios tanto sociales como políticos de Médicos del Mundo, me han llevado a tomar la decisión de asociarme y formar parte de esta organización.

Confío en la labor que realiza Médicos del Mundo, especialmente en la sede autonómica de Castilla y León, donde he podido ser partícipe de sus logros y procesos en busca de una nueva realidad social de la que quiero formar parte. Por ello, con gran motivación presento mi candidatura a la Junta Directiva Autonómica con el objetivo de continuar avanzando junto a todas aquellas personas que forman parte de esta organización y que cada día se mueven por lograr una sociedad más justa.



**Andrea Oyagüe Vicente**

Graduada en Educación Social y CFGS en Promoción de Igualdad de Género

Voluntaria de Médicos del Mundo desde 2020 y ligada a la sede de Castilla y León, participo en las distintas áreas, como Migraciones, Educación para la Transformación Social y Personas en Situación de Prostitución. Además, llevo a cabo mi prácticum II de Educación Social en el área de Educación para la Transformación Social. El aprendizaje que me ha aportado la experiencia lo llevo a la práctica formando parte de la Junta Directiva desde la anterior candidatura.

#### **MI MOTIVACIÓN PARA PRESENTARME:**

Seguir formando parte de la Junta Directiva de Médicos del Mundo Castilla y León no solo es una motivación y un aprendizaje constante y creciente, sino que me posibilita traducir mis principios y valores en la acción, concretamente, desde una perspectiva crítica e interseccional que tenga en cuenta que la desigualdad ha de observarse y valorarse desde todas las aristas.

Mi experiencia ha girado en torno a las mujeres con discapacidad intelectual, adolescentes, mujeres migrantes y mujeres en situación de prostitución, todas ellas desde realidades diferentes pero enfrentadas a violencias muy similares y con un origen común: un sistema desigual y jerárquico.

Desde 2020 soy voluntaria de Médicos del Mundo Castilla y León, en concreto del área de Prostitución, donde me topé con una de las más crudas y oscuras realidades de las violencias machistas. Mi objetivo es compaginar el aprendizaje operativo con el estratégico desde la participación activa.

No recuerdo el momento en el que fui consciente de la importancia de la acción social para la reducción de las desigualdades, pero sí tengo claro que ese es mi camino.



**Elena Izquierdo Delgado**  
Graduada en Medicina  
Trabaja como Médico Internista

Voluntaria de Médicos del Mundo desde hace cinco años, formo parte del equipo intentando contribuir, dentro de mis posibilidades, en los proyectos y actividades de la organización.

#### **MI MOTIVACIÓN PARA PRESENTARME:**

Al inicio de mi vinculación, comencé como voluntaria, haciéndome socia poco tiempo después. En la organización he tenido oportunidad de trabajar con población inmigrante, acompañando, informando y ayudando a aquellas personas excluidas del sistema sanitario por el Real Decreto 16/2012. También he podido participar en acciones de sensibilización y denuncia, cursos de violencia de género y derecho a la salud y diversos talleres. Además, desde hace tres años, formo parte de la Junta Directiva de la Sede de Castilla y León, pudiendo contribuir de otra manera más con el gran proyecto de Médicos del Mundo en Castilla y León. Mi trayectoria comenzó cuando la representación acababa de abrir su local y sólo éramos un puñado de voluntarios. Todo este tiempo me ha servido para darme cuenta de las realidades que me rodean; desigualdades e injusticias muy cercanas que, sin embargo, pasan desapercibidas en muchas ocasiones. Pero también para aprender de mis compañeros y ser consciente de la cantidad de cosas que, entre todos, podemos lograr. Desde entonces, he tenido la oportunidad de ver cómo el equipo crecía y los proyectos se multiplicaban llegando incluso a pasar a Sede. Esta Sede se caracteriza por las ganas de seguir creciendo y mejorando, ellos han enriquecido mi formación y mi visión sobre salud y derechos humanos. Por ello, presento mi candidatura para formar parte de la Junta Autonómica, con la intención de poder colaborar y ayudar de la mejor manera posible.